



Sietedías

Revista municipal de Alcobendas

www.alcobendas.org |



La Comunidad de Madrid destina 109 millones a Alcobendas en 2024



Carrefour estrena sede central en nuestra ciudad



Del 19 al 21 de abril, celebramos nuestra 'IV Feria del Libro'



Los mejores productos gallegos, en la 'XXVII Feria del Marisco'

Universidad Popular Miguel Delibes (UPMD)

PLAZAS LIBRES CURSOS 3er TRIMESTRE. MAYORES DE 16 AÑOS

- **Aprende a utilizar tu móvil.** Lunes y miércoles, hasta el 19 de junio, de 9:30 a 11:30 h. **Precio:** 74,50 euros.

- **Aprende a realizar trámites por internet.** Lunes y miércoles, hasta el 19 de junio, de 11:30 a 13:30 h. Se requieren conocimientos de Windows. **Precio:** 74,50 euros.

- **Descubriendo Nuevos Mundos.** Cómo a través de la evolución de la cartografía se ha llegado a las imágenes de mapas actuales. Lunes, del 6 al 27 de mayo, de 18 a 20 h. **Precio:** 27 euros.

Nuevo curso

- **Navega por internet como un profesional.** Se puede realizar a través del ordenador o del teléfono móvil. Se abordarán aspectos como la seguridad y la privacidad *online*, las herramientas de almacenamiento en la nube, el disfrute de experiencias como escuchar música o visitar museos virtuales, y la exploración de todo lo que internet ofrece. Se requiere manejo de Windows y del móvil y uso básico de internet.

Fechas: martes y jueves, del 23 de abril al 23 de mayo, de 17:30 a 19:30 h.

Precio: 25 euros.

Inscripciones: abiertas para empadronados y, a partir del 16 de abril, para todo el público. Se realizan **presencialmente** en la Universidad Popular Miguel Delibes, de lunes a viernes, de 9 a 14 y de 16 a 20 h; y en el Servicio de Atención Ciudadana (SAC), **solo por teléfono**, en los números 010, si llama desde Alcobendas (coste de llamada según tarifa de su operadora de telefonía), y 91 296 90 88 (llamadas desde fuera de Alcobendas o desde dispositivos móviles).



Universidad Popular Miguel Delibes (UPMD)

ENGLISH CUBE

Grupo abierto de conversación en inglés gratuito. Plazas limitadas.

Requisitos: ser mayor de 16 años y tener buenos conocimientos de inglés.

Día, hora y lugar: viernes 19 de abril, de 19 a 20:30 h, en la UPMD.

Plazo de matrícula: desde el martes 16 de abril.

Información e inscripciones: en la UPMD, de **forma presencial**, de 9 a 14 y de 16 a 20 h, de lunes a viernes; y en el SAC, **solo por teléfono**, en los números 010 (coste de llamada según tarifa de su operadora de telefonía) y 91 296 90 88 (llamadas desde fuera de Alcobendas o desde dispositivos móviles).

XI CONCURSO DE MICRORRELATOS Y DECLAMACIÓN

Con motivo de la celebración del *Día del Libro*, la UPMD convoca su *XI Concurso de Microrrelatos* y el *I Certamen de Declamación* con el lema “Pantallas cerradas, ventanas abiertas”, sobre el uso y abuso de las pantallas en nuestras vidas personales y profesionales.

La convocatoria está abierta hasta el 22 de abril y

las bases, disponibles en:

<https://formacion-upmd.alcobendas.org>

o en estos dos QR.



AGRADECIMIENTO AL CENTRO DE SALUD LA CHOPERA

Me dirijo a ustedes con el fin de expresar mi más sincero agradecimiento por la atención recibida durante mi asistencia a tan excelente centro de Salud. Desde el momento en que entré, me sentí acogido por un ambiente cálido y profesional en la salud.

Quiero destacar la amabilidad y el trato humano de todo el personal. Desde la recepción, pasando por las enfermeras y hasta los médicos, todos mostraron una gran disposición para atender mis necesidades y responder a mis dudas, incluyendo a mi mujer, Alicia Ibarra. Me sentí escuchado, comprendido y asistido en todo momento.

Asimismo, quiero agradecer la eficiencia y rapidez del servicio cuando tuve el mareo en la mañana. No tuve que esperar demasiado tiempo para ser atendido y todo el proceso se desarrolló de forma fluida y organizada.

En definitiva, estoy muy satisfecho con la atención recibida en el Centro de Salud La Chopera. Me siento afortunado de contar con un centro de salud tan cercano y con un equipo tan profesional y humano.

Lorenzo Encinas

MEJORAS DE PARQUES EN LA PLAZA DEL PUEBLO

Somos vecinos de la zona más antigua de Alcobendas, la zona centro, más concretamente cerca de 'la plaza de la iglesia o plaza del pueblo'. En esta, se juntan muchos niños y niñas a jugar, ya que es una zona peatonal y no hay riesgo por los coches. Juegan con patinetes, balones... pero los parques que hay están bastante

envejecidos, deteriorados y con pocas cosas con las que jugar (un tobogán y 2 pequeños balancines).

Más abajo, en la calle Nuestra Señora del Pilar, hay otro parque similar con dos columpios y un tobogán.

En la confluencia de las calles La Paz y Cáceres, hay una placita donde había unos bancos, que también han quitado, otro punto de reunión de vecinos que ya no podemos usar y la cual se podría reconvertir en un parque pequeño para los niños de la calle, que hay muchos.

Frecuentemente vamos a otras zonas de Alcobendas y vemos parques nuevos maravillosos y llenos de cosas donde los pequeños pueden jugar. Sabemos que no hay mucho espacio, pero en la zona centro también hay niños y también tienen derecho a parques chulos y nuevos cerca de su casa, igual que en las zonas más nuevas.

Irene Villaplana

FE DE ERRORES

En el número 1.674 de SietedíaS se publicó erróneamente el dato de recogida de vidrio en Alcobendas de los años 2022 y 2023. Los datos correctos son: 1.800.900 kilos en el año 2022, y 1.795.800 kilos en el año 2023.



Edita:
Ayuntamiento de
ALCOBENDAS

ALCALDESA
ROCÍO GARCÍA ALCÁNTARA

Redacción y publicidad:
Plaza Mayor, 1-3ª planta.
28100 Alcobendas (Madrid).
mc.comunicacion@aytoalcobendas.
org. Teléfono: 91 659 76 00.

Directora:
Marta Carvajal
Subdirectora:
Carmen Rodríguez

Redacción:
Juan Carlos Herráiz
Susana Longarela
Pilar P. Bruna
Responsable de Administración:
Maribel Cifuentes

Diseño:
Ricardo Calonge
Marta Sanz

Fotografía:
Carmen Martínez
Corrección de textos:
Pedro Ignacio Gómez

Apoyo a Redacción:
María Montilla
Isabel Guadalix
Colaboración en Fotografía:
Javier Arcenillas

Cipri Pastrano
Preimpresión digital:
Departamento de Comunicación

Imprime: **Rotocobri**.
Distribuye: **Ofinotrib-Gupost**.

Depósito Legal: M. 3.520-1986
Tirada: **38.800 ejemplares**.
Distribución gratuita.

Suscríbese a **Sietediasdigital** en
www.alcobendas.org

Impreso en papel ecológico
certificado PEFC





El Ayuntamiento y el ejecutivo regional impulsan 700 nuevas viviendas y una sección de la EOI

La Comunidad de Madrid invertirá este año más de 109 millones en Alcobendas

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha detallado el balance de inversiones regionales en el municipio de Alcobendas durante este año –del que ha dicho que es “clave para la economía madrileña”–, que ascienden a 109 millones de euros. La presidenta autonómica ha explicado todas las

inversiones tras celebrar el Consejo de Gobierno esta semana de manera extraordinaria en nuestra ciudad.

700 viviendas

Antes de la reunión con sus consejeros, Díaz Ayuso ha mantenido un encuentro con la alcaldesa de Alcobendas, Rocío García Alcántara (PP), en el que han

acordado importantes compromisos para la ciudad y los vecinos de Alcobendas. El primer gran compromiso alcanzado entre ambas mandatarias es la construcción de 700 viviendas públicas en alquiler de bajo coste en Alcobendas. “El Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid vamos a firmar un acuerdo para la cesión de dos parcelas municipales, una ubicada en Arroyo de la Vega, entre los distritos Centro y Urbanizaciones, y otra colindante con la escuela infantil Valdelaparra, en el Distrito Norte, para la construcción de 700 viviendas públicas, con alquileres asequibles y que serán sorteadas antes de acabar este mandato”



Rueda de prensa tras la celebración del Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid, celebrado, de forma extraordinaria, en Alcobendas.

ha explicado Rocío García Alcántara.

El convenio se engloba dentro del programa *Solución Joven*, que supone el apoyo del Gobierno regional al acceso a la vivienda de los menores de 35 años, un plan autonómico que supone poner en el mercado 1.200 nuevos hogares orientados a madrileños incluidos en esta franja de edad en seis municipios: Alcorcón, Colmenar Viejo, Ciempozuelos, Torrejón de

“El Ayuntamiento va a ceder dos parcelas municipales, una en Arroyo de la Vega y otra en el Distrito Norte, para impulsar la construcción de 700 viviendas de alquiler, que serán sorteadas durante este mandato”

la Calzada y Navalcarnero, además de Alcobendas.

El encuentro entre Rocío García Alcántara e Isabel Díaz Ayuso ha dado más frutos en el ámbito de la vivienda. El próximo mes de mayo, se firmará un convenio de ejecución de infraestructuras hidráulicas entre el Ayuntamiento y el Canal de Isabel II, del que se beneficiará el desarrollo urbanístico de Valgrande. “Este convenio nos va a permitir desbloquear la construcción de 9.000 viviendas en la zona norte de la ciudad.



Se trata de un convenio que llevaba 14 años pendiente de firma, y que, en solo diez meses, hemos logrado y que asegura el suministro de agua en el nuevo desarrollo urbano de la ciudad”, ha resaltado la alcaldesa. Asimismo, el Ejecutivo regional mantiene su compromiso con el convenio suscrito con el plan estatal, que prevé una inversión de 1,7 millones de euros para la construcción de 39 pisos de alquiler a precio asequible y con alta eficiencia energética en la Avenida de España.

Sección de la Escuela Oficial de Idiomas

La presidenta madrileña y la alcaldesa han acordado que Alcobendas cuente con una sección de la Escuela Oficial de Idiomas (EOI) a partir del curso escolar 2024-2025, un compromiso electoral del Partido Popular. “Es la guinda perfecta a la apuesta de la Comunidad de Madrid por la excelencia y la libertad de

Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid.

elección educativa en Alcobendas, con una inversión de 11 millones de euros en los últimos años”, remarcó la regidora.

Esta sección de la Escuela Oficial de Idiomas de Alcobendas estará ubicada en el IES Gloria Fuertes e impartirá clases de inglés y de una segunda lengua extranjera por determinar. Precisamente, entre esos 11 millones de euros regionales en inversiones, figura la puesta en marcha y la ampliación de este centro de Secundaria; la reforma integral que se acomete en el CEIP Federico García Lorca, que asciende a unos dos millones de euros, y la extensión de la Educación Infantil de 0 a 3 años en los colegios públicos Profesor Tierno Galván y Gabriel y Galán. Este año se rehabilitarán y renovarán las infraestructuras de la Escuela Infantil Pío Pío y del IES Giner de los Ríos.



‘Ciudad Europea del Deporte’ en 2025

El tercer compromiso alcanzado entre la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Alcobendas ha sido la implicación activa en el apoyo a la candidatura de Alcobendas para ser *Ciudad Europea del Deporte* en 2025. “Va a contar con todo el apoyo de la Comunidad de Madrid para lograrlo y seguir llevando calidad de vida y los mejores valores a los vecinos de Alcobendas a través del ejercicio y del deporte”, ha subrayado la presidenta madrileña.

Medio millón de metros cuadrados de instalaciones deportivas, 15.500 usuarios abonados, 6.000 inscritos en escuelas deportivas municipales y 7.000 deportistas federados son algunos de los datos sobresalientes con los que Alcobendas es un referente nacional en materia deportiva y que avalan esta candidatura.

A su llegada al Ayuntamiento, la presidenta regional saluda a una vecina de Alcobendas, en presencia de la alcaldesa.

Centro de salud mental

La alcaldesa dio cuenta también de otra buena noticia tras el encuentro con la presidenta madrileña: “Hemos conversado sobre la importancia de la salud mental, una prioridad para ambas, y tengo el compromiso de la Comunidad de Madrid de estudiar la puesta en marcha en Alcobendas de un centro de salud mental para dar servicio y atención psicológica a los vecinos de Alcobendas y de la zona norte de la región”.

El Ayuntamiento de Alcobendas ya ha puesto a disposición de la Comuni-

La alcaldesa y la presidenta regional mantuvieron un encuentro, previo al Consejo de Gobierno, para analizar mejoras para la ciudad y los vecinos.

dad de Madrid hasta tres parcelas municipales para construir ese centro. “Lo vamos a estudiar y vamos a hacer todo lo posible para que se haga realidad pronto”, dijo Díaz Ayuso.

Más inversión en Cercanías

La alcaldesa de Alcobendas confirmó que no había recibido respuesta del Ministerio de Transportes a la carta enviada conjuntamente con la regidora de San Sebastián de los Reyes en la que pedían más inversiones en Cercanías y el desdoblamiento de la A-1. “No he recibido respuesta, tampoco la espero; y vuelvo a pedir al Ministerio el cierre norte de la M-50 y más inversiones en la red de Cercanías, ya que están mis vecinos cansados de tantas averías día tras día”, solicitó García Alcántara.





Supone una inversión de casi siete millones en el hospital de referencia de los vecinos de Alcobendas

Díaz Ayuso anuncia la apertura este mes de la torre 4 del Hospital Infanta Sofía

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha anunciado la apertura este mes de la torre 4 del Hospital Universitario Infanta Sofía, en San Sebastián de los Reyes, tras una inversión de casi siete millones de euros en la ampliación de este centro hospitalario.

Las instalaciones del hospital, que presta servicio a Alcobendas y a medio centenar de municipios del norte de Madrid, sumarán 6.000 metros cuadrados para albergar el Hospital de Día Oncohematológico y cerca de 60 nuevas camas, de las que 28 serán para geriatría. Además, se abrirán tres espacios de enfermería para extracciones, ocho de oncología, y dos de hematología. Asimismo, este año se destinarán 636.000 euros para la climatización e impermeabilización de las fachadas de varios centros de salud.

109 millones de euros

En materia de transportes, la Comunidad de Madrid invertirá 20 millones de euros

para el servicio de 42 líneas interurbanas y urbanas de Alcobendas. Se destinarán ocho millones de euros del *Programa de Inversión Regional 2022/2026 (PIR)* en la Ciudad Deportiva Valde las Fuentes y en la mejora de las instalaciones consistoriales.

Ayudas sociales

En materia social, las inversiones regionales de 31 millones de euros financiarán 372 plazas de residencia y centros de día; prestaciones para 1.300 mayores y dependientes; 107 plazas en residencia y centro ocupacional para personas con discapacidad, y otras ayudas para personas con enfermedad mental grave y para protección de la infancia y la adolescencia.

El Canal de Isabel II invertirá 36 millones de euros en nuevas infraestructuras tanto de abastecimiento como de saneamiento de agua potable y de depuración de aguas residuales.

En el ámbito de la seguridad, destacan 5,4 millones de euros para, principalmente,

reforzar el apoyo a la Policía Local y para mejoras en el Parque de Bomberos.

En medioambiente, se acondicionarán 39 hectáreas y se plantarán 11.382 árboles y arbustos para reforzar el *Arco Verde*.

En el ámbito de la digitalización, se impulsará el proyecto *Escuelas Conectadas* y se modernizarán los equipamientos de los juzgados del municipio.

En empleo se destinan casi 2,3 millones en formación y se impulsará el *Centro de Formación Profesional para Tecnologías de la Información y Comunicaciones y Economía Sostenible*.

En el ámbito cultural, destacan diferentes actividades, exposiciones y más recursos para la iglesia de San Pedro Apóstol, los parques de Andalucía y Cataluña y La Menina.

Y en deportes, Alcobendas albergará el campeonato de España de hockey sobre patines sub-17 femenino en julio y la séptima edición del proyecto *Madrid Región Activa*.



25 de abril | 18:30h | presencial

CHARLA

CÓMO SUPERAR LAS DIFICULTADES DE EMPRENDER



¡DESCUBRE LOS NUEVOS LIBROS CREADOS POR **EMPRENDEDORES** DEL CENTRO DE EMPRESAS!



Manuel H Lira
Coautor de *Empleabilidad: Competencias profesionales y empresariales*

Jose Luis Garde
Autor de *Inteligencia artificial para emprendedores*

Borja Gilsanz
Coautor de *El día después. Guía para pymes: cómo enfrentarse con éxito a la era pos COVID*

Sumérgete en un mundo de **innovación y creatividad** con estos emprendedores que están listos para compartir sus conocimientos y experiencias contigo.

-  19 de abril
-  19 hrs
-  Feria del Libro Parque de Cataluña (carpa)

TALLERES PUNTO ATENCIÓN AL EMPRENDEDOR

Definiendo la viabilidad técnica, económica y financiera de tu idea de negocio a través de procedimientos y estrategias

25 de abril de 2024
10:00h - 12:00h
Online



puntopae@aytoalcobendas.org

EMPRESAS | Las grandes empresas eligen nuestra ciudad

Grupo Carrefour instala en Alcobendas sus nuevas oficinas centrales



Grupo Carrefour acaba de estrenar en el Parque Empresarial Omega de Alcobendas su nueva sede corporativa con un concepto totalmente digital, centrada en las personas y comprometida con el medioambiente.

El nuevo edificio cuenta con una superficie de más de 21.000 m² donde trabajan más de 2.000 personas.

Moderno e innovador

La alcaldesa, Rocío García Alcántara (PP), asistió hace unos días a la inauguración de esta nueva sede acompañada por la concejal de Fomento del Empleo, Comercio y Consumo, Distrito Norte y Distrito Empresarial, Mar Rodríguez. Junto a Elodie Perthuisot, CEO del Grupo Carrefour, visitaron sus modernas e innovadoras instalaciones, que buscan impulsar el desarrollo de los trabajadores y nuevas formas de trabajo y bienestar

que mejoren la productividad y la conciliación.

El edificio dispone de salas de lactancia, servicio de fisioterapia, protocolo de desconexión digital y medidas de conciliación, y se trabaja en áreas abiertas que fomentan el trabajo colaborativo y las sinergias entre el teletrabajo y la presencialidad.

La alcaldesa ha destacado el valioso trabajo que realiza Grupo Carrefour, con quien Alcobendas colabora desde hace tiempo “en su apuesta por el desarrollo empresarial y por el fomento del empleo”. Actualmente, trabajan en esta sede 435 vecinos de nuestra ciudad.

Impulso a la movilidad

La movilidad ha sido otro de los puntos clave en el nuevo edificio. Los trabajadores tienen a su disposición un servicio de *lanzadera* y se han reservado más de 700 plazas gratuitas de aparcamiento

para la plantilla, y para los desplazamientos cercanos se potenciará el uso de medios de transporte alternativos.

Digital y sostenible

En su apuesta por la innovación, todas las salas de reunión de la nueva sede cuentan con la última tecnología en audiovisuales, y en su auditorio, con capacidad hasta 200 personas, se ofrecen un sistema de traducción simultánea y otro adaptado para personas con dificultades de audición.

Por último, dentro de su compromiso medioambiental, ha puesto en marcha 14 iniciativas de desarrollo sostenible, como la eliminación del plástico y sustitución por envases respetuosos con el medioambiente; *packs antidesperdicio* alimentario; sistemas inteligentes para controlar la iluminación, la climatización y la calefacción, o detectores de presencia.

SALUD | Es gratuito y se realizará el lunes 22 de abril

Taller sobre prevención de las adicciones en el ámbito familiar

En la adolescencia suelen aparecer los primeros consumos de alcohol y otras sustancias adictivas, pero no hay que esperar a que llegue esta etapa para comenzar a hablar sobre esto con nuestros hijos. Es algo que podemos ir haciendo desde la infancia adaptando

la información a medida que van creciendo para evitar futuros problemas.

El Servicio de Salud municipal va a realizar un taller informativo para familias donde se expondrán diferentes maneras de tratar en casa aspectos relacionados con las adicciones.

Será el lunes 22 de abril, de 17 a 18:30 h, en la Ciudad Deportiva Valdeleasfuentes. La **inscripción es gratuita** y se puede realizar llamando, desde el lunes 15 de abril, de 9 a 14 h, al teléfono 91 663 70 01 (extensión 4016), hasta completar aforo.

Curso sobre el trabajo en equipo en el voluntariado

El Ayuntamiento, con la colaboración de la Escuela de Voluntariado de la Comunidad de Madrid, organiza el curso *Trabajo en equipo en el voluntariado*, dirigido a voluntarios en activo y a organizaciones de este ámbito. Se realizará de forma presencial el martes 7 y el miércoles 8 de mayo, de 16 a 20 h, en la Casa de las Asociaciones de Alcobendas.

Los objetivos del mismo son:

- Proporcionar conocimientos y herramientas para mejorar la calidad de los



acompañamientos y la gestión del programa de voluntariado.

- Aprender métodos que faciliten que los miembros del equipo sean creativos en la generación de soluciones grupales.

- Dotar a las organizaciones de herramientas que les permitan mejorar la relación con los voluntarios.

Las inscripciones se pueden realizar hasta el martes 30 de abril en el correo electrónico piv@aytoalcobendas.org, en el teléfono 91 659 76 00 (extensiones 8311 o 4005) o en la calle Cáceres, 18.

GRATUITO

CURSO 2024
COMPETENCIAS DIGITALES BÁSICAS
23 ABRIL al 16 MAYO

PARA DESEMPLEADOS Y TRABAJADORES

APÚNTATE ¡HOY!
 91 307 55 81
 627 670 209
cdp@autoescuelamerinero.es

Merinero
 CENTRO DE FORMACIÓN
www.formacionmerinero.com

APRENDE INFORMÁTICA BÁSICA
 HASTA PAQUETE OFFICE COMPLETO

🕒 17.30 a 21.30 de Lunes a Viernes
 📍 Avda. de España 14 - 16, San Sebastián de los Reyes



Centenares de vecinos han participado ya en las acciones organizadas por primera vez en Alcobendas para conmemorar el ‘Día Mundial de la Salud’

Las actividades en torno a la salud continúan todo este fin de semana

Los vecinos de Alcobendas no se han querido perder las actividades en torno a la salud organizadas, por primera vez, por el Ayuntamiento para conmemorar el *Día Mundial de la Salud*.

Así han podido comprobar cómo estaba su tensión arterial, su glucemia o su índice de masa corporal. También han aprendido cómo realizar una autoexploración de mama, detectar los síntomas de un ictus, practicar primeros auxilios y reanimación cardiopulmonar, o cuidar de nuestros ojos.

Prevención

Igualmente, han conocido la importancia de prevenir

los accidentes pediátricos, de controlar el estrés y la ansiedad, de protegernos contra el sol... Y así, hasta un centenar de actividades dirigidas a cuidar la salud de todos los vecinos de Alcobendas y a promover los hábitos saludables y de prevención.

Díaz Ayuso, en la ‘Semana de la Salud en Alcobendas’

La alcaldesa, Rocío García Alcántara (PP), inauguró el lunes 8 de abril la *Semana de la Salud en Alcobendas* acompañada por la directora general de Salud de la Comunidad de Madrid, Elena Andradás; la gerente asistencial de Hospitales, Mercedes Navío, y el

gerente del Hospital Infanta Sofía, Antonio Romero.

Además, la presidenta regional, Isabel Díaz Ayuso, tras el Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid, celebrado de forma extraordinaria en Alcobendas, quiso conocer las actividades que se estaban realizando en la Plaza Mayor y no dudó en acercarse a conocerlas de primera mano.

Este fin de semana continúa la semana con talleres, charlas, teatro, clases, mesas informativas... Toda la información se puede encontrar en este QR:



TU ALCALDESA TE ESCUCHA

Escuchar y ayudar a los vecinos, prioridad en la gestión municipal



Semana a semana, la alcaldesa, Rocío García Alcántara (PP), está aprendiendo con todos y cada uno de los vecinos que la visitan lo que es *hacer ciudad* de forma participativa. En su despacho, las personas que se acercan a hablar con ella le cuentan cómo les gustaría que fuera Alcobendas y le presentan muchas ideas y propuestas que, sin duda, sirven para mejorar la gestión del municipio.

Asesoramiento para poner en marcha un negocio

Esta semana, por ejemplo, ha recibido la visita de Yudilenny, vecina que ha decidido poner en marcha un negocio de restauración en Alcobendas.

Juntas, han charlado sobre cómo surgió la idea y la alcaldesa le ha agradecido

que haya elegido su ciudad para emprender.

Yudilenny le ha contado que, además de tomar una decisión tan importante, lo más difícil para ella es sacar adelante todo el papeleo necesario en cuanto a licencias y permisos y Rocío García le ha asegurado que, desde el área de Licencias del Ayuntamiento,

los técnicos municipales la ayudarán en todo lo posible.

Viviendas para personas mayores

Otra visita muy especial para Rocío García, que, desde que comenzó su mandato, está muy volcada con todos los mayores del municipio, ha sido la de Carmen, de 74 años, que vive con su marido. Carmen quería hablar sobre vivienda, ya que actualmente viven en un tercero sin ascensor y ella tiene movilidad reducida. La alcaldesa le ha pedido que se ponga en contacto con el departamento de Bienestar Social para ver qué posibilidades hay de ayudarla.

Si quiere participar en un encuentro con la alcaldesa, solo tiene que escribir un correo a alcaldia@aytoalcobendas.org.



ALCOBENDENSES CON TALENTO

Javier Arcenillas, fotógrafo especializado en 'documentar emociones'

Javier Arcenillas estudió psicología evolutiva y cine. Sus inquietudes le encaminaron hacia la fotografía y todo lo que había aprendido le ayudó a evolucionar como fotógrafo, dotando a sus trabajos de un documentalismo emocional que explora la psicología de las realidades sociales y el retrato de territorios en conflicto.

La fotografía la aprendió en la Universidad Popular de Alcobendas, su ciudad, con Fernando Herráez y Manuel Sonseca, en las antiguas *escuelas de fotografía*. En 1994, comenzó a trabajar como fotógrafo profesional en el Ayuntamiento de Alcobendas y, a la vez, colaboraba para varios medios nacionales como Marca, El País, El Mundo, Cosmopolitan... e internacionales como Time, National Geographic o Le Monde, entre otros.

Trabajo reconocido

Asegura que los premios le importan poco, "aunque, gracias a ellos, he podido seguir produciendo mis ensayos" y con distinciones como el *Eugene Smith*, el *World Press Photo*, el *Unicef Award* o el *Lorenzo Natali de Periodismo* ha crecido como *documentalista emocional* y se ha convertido en un referente internacional para su generación. El último reconocimiento ha



sido el *Premio POYI*, uno de los galardones internacionales más importantes de fotoperiodismo. "Lo he ganado en la categoría de *Deportes* gracias a una fotografía que hice en la última *Milla Escolar* de Alcobendas", nos cuenta sonriendo.

Profesor y editor

En 2004, comenzó su faceta de profesor en la *Photoescuela* de la Agencia Cover, entidad que también dirigió hasta que cerró en 2008. Aquí enseñó los fundamentos de la fotografía

a través del reportaje de autor y, en 2013, participó en la puesta en marcha de la *Escuela Internacional de Fotografía Alcobendas (PIC.A)*, donde actualmente es profesor de paisaje contemporáneo, arquitectura y fotografía documental.

Ha editado 11 libros, el último, *Latidoamérica*, recién salido de la imprenta, sobre la violencia en América Latina, con imágenes "que captan el dolor y el momento en que todo se fragmenta y se rompe alrededor de las personas fotografiadas".

Conferencia:

La eclosión de la IA Generativa y los LLMs, nuevas oportunidades de negocio



ELENA GONZÁLEZ-BLANCO GARCÍA

Head of AI for EMEA Digital Natives at Microsoft. Cofounder at Clibrain. Doctora en Filología Hispánica. Experta en Inteligencia Artificial e Innovación Digital.

Inscripciones 



 SCAN ME



25/04/2024



Calle Anabel Segura, 16,
28108 Alcobendas (Madrid)



18:30



**Mercado
Productores**

EN ALCOBENDAS



Alimentos frescos, ecológicos y de cercanía



PASEO DE VALDELASFUENTES (ESQUINA C/ JOSÉ DEL HIERRO)

Domingo 14 de abril. De 10 a 16 h



IV FERIA DEL LIBRO

DE ALCOBENDAS 19-21 ABRIL | PARQUE DE CATALUÑA
11 A 14 / 17 A 21 H



VIERNES 19 DE ABRIL

CARPA

11 H.

INAUGURACIÓN DE LA "FERIA DEL LIBRO"

12 H.

ENTREGA DE PREMIOS DEL V CERTAMEN LITERARIO "MAYORES QUE ESCRIBEN"

CUENTACUENTOS

Para adultos, a cargo de Rosa Muñoz. Una preciosa selección de historias de diferentes culturas del mundo cuyos protagonistas son las personas mayores.

17:30 H.

ESPECTÁCULO DE MAGIA

Armando Magia convierte la ficción en realidad con un espectáculo de magia tan sorprendente como divertido. Fascinación garantizada para toda la familia.

19 H.

PRESENTACIÓN TRIPLE DE LIBROS

Colabora Fomento del Empleo y Comercio:

• **BORJA GILSANZ:** *El día después: Guía para pymes: Cómo enfrentarse con éxito a la era pos-COVID.*

• **MANUEL LIRA:** *Empleabilidad: Competencias profesionales y empresariales: Líderes que inspiran.*

• **JOSÉ LUIS GARDE:** *Inteligencia (artificial) para emprendedores.*

CASSETAS · FIRMA DE LIBROS

DE 11 A 12:30 H.

PASCUAL DÍAZ GARCÍA-BALTASAR

📍 Editorial Maluma

DE 11 A 14 H.

DIPTSY ATUTITA (Asociación de mayores de Alcobendas)

📍 Pepa Hidalgo - Autoedición

ESTELA MORENO

Los hijos del mañana: Génesis

📍 Librería El Soto

DE 11 A 14 Y DE 17 A 21 H.

JAVIER ORTIZ

La gran batalla de los Gusis | El gran tesoro de los Gusis | Mihal, el guerrero | El pollo hace guau

📍 Editorial Drakul

ALBERTO PERTEJO

📍 De Librum Tremens Editores

PEPA HIDALGO

📍 Pepa Hidalgo - Autoedición

DE 17 A 19 H.

MARC MORERA

Dos Dumplings

📍 Amok Ediciones

• TATIANA BECA OSBORNE

• CHRISTIAN SÁEZ SCHULZ

📍 Editorial Maluma

DE 17 A 21 H.

ANA COTO FERNÁNDEZ

El club de los kakamonstruos

| *El club de los kakamonstruos: Que viene Mr. Bully*

| *El club de los kakamonstruos: Secretos de la Luna Roja*

| *Terronírica: La tierra de los sueños*

| *Bajo tu Luna*

📍 Editorial Palabras de Agua

📍 Editorial Palabras de Agua

📍 Editorial Palabras de Agua

EVA CLEMENTE

Colección Emonautas

📍 Librería El Soto

JAVIER CAPARRÓS

📍 Pepa Hidalgo - Autoedición

PABLO MATEOS

Un Tiktok en Nueva York

📍 Editorial Palabras de Agua

DE 17:30 A 19 H.

• CARMEN GARAY

El volcán de mi memoria

• **RAMÓN ALCARAZ**

100 consejos para escribir bien

📍 Rubric

18 H.

BÁRBARA FERNÁNDEZ

Saga Abracadabra cole de magia

📍 Librería El Movimiento del Caracol

DE 18 A 19:30 H.

ASOCIACIÓN DE ESCRITORES PAPEL Y PLUMA DE ALCOBENDAS

Libro de relatos

📍 Editorial Chocolate

DE 18:30 A 20:30 H.

ANA HERRERO GÜEMES

No me compares

Librería El Galeón

DE 19 A 21 H.

ROSA ESTEFANÍA

📍 Editorial Maluma

DE 19:15 A 20:45 H.

SONIA GARCÍA

El navegante nocturno Dante Malafrasca

📍 Rubric

DE 19:30 A 21 H.

• **K. DILANO**

Se armó la Filomena

• **EVA GALINDO ESTEBAN**

Entre página y página estabas tú

📍 Editorial Chocolate

SÁBADO 20 DE ABRIL

CARPA

11 H.

“Cuentos Cantados”

Por el grupo Clave Menor. Las palabras se vuelven música para llevar los cuentos a las edades más tempranas. Recomendado para peques a partir de 2 años.

12 H.

“LA MAGIA DEL TEATRO”

Un espectáculo de música, *clown* y narración oral a cargo del grupo Nanay Kukus. Una oportunidad única para descubrir en familia aspectos tan divertidos como insospechados del mundo del teatro.

13 H.

PRESENTACIÓN DE LIBROS DIGITALES AUTOEDITADOS

De los IES Giner de los Ríos y Ciudad Escolar (Pepa Hidalgo): *Mentes adolescentes* y *Por la boca vive, sueña, escribe el pez*.

17:30 H.

“Cuentos para contar y cantar”

Con Anahí Muñoz y Pablo Frank. Un espectáculo con el ritmo como protagonista con el que cantar y contar a pleno pulmón. Especialmente recomendado para niños y niñas de 3 a 7 años.

19 H.

“AMOR Y SAXO”

Con Sofía Volvoretta. Pocas cosas nos tocan tanto el corazón como el amor y la música. Ambos se dan la mano en este espectáculo, dirigido a público adulto, en el que las historias se van encadenando al mismo son que la emoción.



CASSETAS ·

FIRMA DE LIBROS

DE 11 A 12:25 H.

• **ANGELS ALEMANY**

Lunas y estrellas | Punto y coma | Hasta que el sol deje de brillar

• **MIRIAM GONZÁLEZ**

CHANCA

Todo lo que tengo es tuyo

📍 Rubric

DE 11 A 12:30 H.

• **BORJA F. REIG**

• **DANIEL HERNÁNDEZ**

BARREÑA

📍 Editorial Maluma

ASOCIACIÓN DE ESCRITORES PAPEL Y PLUMA DE ALCOBENDAS

Libro de relatos

📍 Editorial Chocolate

DE 11 A 14 H.

GONZALO DÍAZ

Colección Los olvidados

📍 Librería El Soto

• **PEPA HIDALGO.**

• **2º BACH. DE ARTES IES**

FRANCISCO GINER DE

LOS RÍOS Y 1º TASOC

IES FP CIUDAD ESCOLAR

📍 Pepa Hidalgo - Autoedición

DE 11 A 14 H Y DE 17 A 21 H.

• **NACHO LÓPEZ LLANDRES**

Maresía | Mi último aliento

Lucía | Expediente Ananda

| Tu mirada en mis ojos | El

vuelo de Snegir

• **ANA COTO FERNÁNDEZ**

El club de los kakamonstruos

| El club de los kakamonstruos: Que viene Mr. Bully | El

club de los kakamonstruos: Secretos de la Luna Roja |

Terronítica: La tierra de los sueños | Bajo tu Luna

| Bajo tu Luna

📍 Editorial Palabras de Agua

ALBERTO PERTEJO

📍 De Librum Tremens Editores

JAVIER ORTIZ

La gran batalla de los Gusis
| *El gran tesoro de los Gusis*
| *Mihal, el guerrero* | *El pollo hace guau*

📍 Editorial Drakul

DE 11:30 A 14 H.

JAVIER ARA

Dark Investment. El incidente Calcabrina | *Dark Investment. Trata de almas* | *Dark Investment. Mojabragas* | *La gran batalla de los Gusis* | *El gran tesoro de los Gusis* | *Atraco a mano alzada* | *El pollo hace guau*

📍 Editorial Drakul

12 H.

MARGARITA DEL MARZO

📍 Librería El Movimiento
del Caracol

DE 12 A 14 H.

LÍA LÓPEZ JAUMANDREU

Una misión para Harper

📍 Librería El Galeón

DE 12:30 A 14 H.

- DANIEL HUERTA GOYA
- EDUARDO GARCÍA MARTÍNEZ

📍 Editorial Maluma

PABLO SELMA LUNA

A través del aire. Biografía del grupo musical Triana

📍 Editorial Chocolate

DE 12:35 A 14 H.

- ALICIA MARTÍ PALLARÉS
- CARMEN SALVA DEL CORRAL

Diego

📍 Rubric

DE 17 A 19 H.

- MANUEL SÁNCHEZ VÁZQUEZ
- MIGUEL ÁNGEL SANTACRUZ SEVILLA

📍 Editorial Maluma

DE 17 A 21 H.

AMARANTHA LÓPEZ

Maisha

📍 Editorial Palabras de Agua

ALBERTO JIMÉNEZ

📍 Librería El Soto

17:30 H.

EVA CLEMENTE

Editorial Emonautas

📍 Librería El Movimiento
del Caracol

DE 17:30 A 19 H.

- CARLOS NIÑO

El crucero

- CHECHU LÓPEZ

Apátridas

📍 Rubric

DE 17:30 A 20:30 H.

GUILLERMO LANCE

Ina de Iliria y el destino de los dioses griegos | *Crónicas del Rey Bárbaro. Los hijos del escorpión* | *Eon Saga. Vikingos y dinosaurios*

📍 Editorial Drakul

DE 18:30 A 20:30 H.

PABLO C. REYNA

Carreras de Dragones | *Pepe Saurio* | *MultiCosmos*

📍 Librería El Galeón

DE 19 A 21 H.

- MARO LEMUS
- PATRICIA GARCÍA HERRERO

📍 Editorial Maluma

ELISA RODBAL

La leyenda de los 9 jinetes

📍 Editorial Chocolate

DE 19:15 A 20:45 H.

JOSÉ ANTONIO DEVESA

El prisionero de Tolón

📍 Rubric



DOMINGO 21 DE ABRIL

CARPA

11:30 H.

“CANTICUENTOS”

Con Primigenius. Los cuentos se pueden cantar y las canciones se pueden contar. Primigenius lo demuestra en este espectáculo especialmente recomendado para peques de 3 a 6 años.

13 H.

PRESENTACIÓN DE “FUGITIVA”,

Nuevo libro de la escritora Inés Plana.

17 H.

“EL DÍA QUE ENCOGIERON A GORP”

El *cuentacuentos* más canalla de la literatura infantil narrado por Amaia del Campo. Humor y suspense recomendado para peques a partir de 5 años.

19 H.

PRESENTACIÓN

David Galán: *Bailando con lobos hacia la Luz: Mi lucha contra el Sarcoma de Ewing.*

CASSETAS ·

FIRMA DE LIBROS

DE 11 A 12:25 H.

- MARISA ITURRIZA

Tiempos difíciles

- ANA ISABEL FERNÁNDEZ BERNABÉU

Llámame Nice | *Crecer en Guadarrama*

📍 Rubric

DE 11 A 12:30 H.

BEGOÑA SASTRE

Enseñanzas del corazón

📍 Editorial Chocolate

- JESÚS R. ZAMORANO.
- MAXIMME PRETROWSKY

📍 Editorial Maluma

**DE 11 A 12:45
Y DE 17 A 20 H.**

INÉS PLANA

Fugitiva

📍 Librería El Soto

DE 11 A 14 H.

ANA TORRES

📍 Pepa Hidalgo - Autoedición

DE 11 A 14 Y DE 17 A 21 H.

ALBERTO PERTEJO

📍 De Librum Tremens Editores

NACHO LÓPEZ LLANDRES

*Maresía | Mi último aliento
Lucía | Expediente Ananda
| Tu mirada en mis ojos | El
vuelo de Snegir*

📍 Editorial Palabras de Agua

JAVIER ORTIZ

*La gran batalla de los Gusis
| El gran tesoro de los Gusis
| Mihal, el guerrero | El pollo
hace guau*

📍 Editorial Drakul

PEPA HIDALGO

📍 Pepa Hidalgo - Autoedición

DE 11:30 A 14 H.

J. OLLOQUI

*Yumi y su banda | Yumi y su
banda. Alimaña superstar |
El dinosaurio hambriento
que casi se zampa un cuen-
to | Betamax. Una comedia
con superpoderes*

📍 Editorial Drakul

12 H.

CECILIA ALONSO

Trilogía Cachitos de mi vida

📍 Librería El Movimiento
del Caracol

DE 12:30 A 14 H.

CARLOS SUCHOWOLSKI

Once tiempos del futuro

📍 Editorial Chocolate

- ADOLFO PASCUAL
MENDOZA

- MARTA ROMERO

📍 Editorial Maluma

DE 12:35 A 14 H.

- ENRIQUE MOREY

50 años, 50 canciones

- CARMEN MARTÍNEZ
COELLO

Bajo el cielo más oscuro

📍 Rubric

DE 17 A 19 H.

- JUAN IGNACIO

FERRÁNDIZ AVELLANO

- MIGUEL SANTOS LÓPEZ

📍 Editorial Maluma

DE 17 A 21 H.

- AIDA MUÑOZ

- EL TALLER DE ESCRITURA
LIBRERÍA BRAVO

📍 Pepa Hidalgo - Autoedición

17:30 H.

AMAIA DEL CAMPO

El día que encogieron a

Gorp. Editorial Pole Pole

📍 Librería El Movimiento
del Caracol

DE 17:30 A 19 H.

LAURA CONESA

Poemas y poemeros

📍 Rubric

DE 17:30 A 20:30 H.

LUIS MUÑOZ TORRALVO

Yena

📍 Editorial Drakul

DE 19 A 21 H.

LEONCIO LÓPEZ ÁLVAREZ.

📍 Editorial Maluma

**ACTIVIDADES CON
ACCESO LIBRE, HASTA
COMPLETAR AFORO**



Ayuntamiento de
ALCOBENDAS

**10%
DE DESCUENTO EN
LA VENTA DE LIBROS**

**LIBRERÍAS Y EDITORIALES
PARTICIPANTES:**

1. Editorial Palabras de Agua
2. Amok Ediciones
3. Librería El Soto
4. Editorial Maluma
5. Editorial Chocolate
6. De Librum Tremens Editores S.L.
7. El Movimiento del Caracol
8. Rubric
9. Librería Quevedo
10. Libros de las Malas Compañías
11. Librería Mavel
12. Editorial Adeshoras-Anexo
13. Librería El Galeón
14. Editorial Drakul
15. Alberto Santos Editor / Imágica Ediciones
16. Pepa Hidalgo - Autoedición



BIENESTAR SOCIAL | Las invitaciones para la primera obra, a partir del lunes 15 de abril

Siete grupos de la Comunidad participan en la 'Muestra de teatro de personas mayores'



Una magnífica oportunidad para disfrutar del teatro, tanto desde la butaca como desde el escenario. Eso es lo que ofrece la *XXIV Muestra de teatro de personas mayores de Alcobendas*. Contará este año con la participación de siete grupos de teatro de distintos municipios de la Comunidad de Madrid, entre ellos, las asociaciones alcobendenses Amanecer 65 y Teatro La Alegría.

La Muestra se inicia el **viernes 19 de abril** con el Grupo de Teatro del Centro Reina Sofía (Majadahonda), que pondrá en escena *El caso de la mujer asesinadita*, de

Miguel Mihura. Las invitaciones para esta representación se pueden recoger desde el lunes 15 de abril, de 10:30 a 19 h, en todos los centros de personas mayores.

Toda la programación

■ **Viernes 26 de abril.** La Asociación Tercer Arte (Valdemoro) representará el sainete *Olvido, olvídame*.

■ **Viernes 10 de mayo.** El Grupo de Teatro La Cañada (Coslada) escenificará *Arsénico por compasión*.

■ **Lunes 27 de mayo.** Teatro Amanecer 65 (Alcobendas) pondrá en escena *El caso de la loca*.

■ **Jueves 30 de mayo.** Teatro La Alegría (Alcobendas) escenificará *La Verbena*.

■ **Viernes 7 de junio.** El Grupo Amistad (Alcalá de Henares) representará *Cuando el hijo de fulano es hijo de mengano*.

■ **Viernes 14 de junio.** El Grupo Teatral Gloria Fuertes (San Sebastián de los Reyes) amenizará la tarde con dos *homenajes*: uno al fabulista Samaniego y otro a la recién desaparecida Concha Velasco.

Las obras de la Muestra se representarán en el Centro Municipal de Personas Mayores Pedro González Guerra (c/ Orense, 7), a las 17:30 h, salvo las de los grupos locales, los días 27 y 30 de mayo, que serán a las 18 h en el Auditorio Paco de Lucía.

Las invitaciones se podrán recoger la misma semana de la actuación, de 10:30 a 19 h, en cualquiera de los centros de personas mayores.

BREVE. ENTREGA DE PREMIOS Y CUENTACUENTOS. El viernes 19 de abril, a las 12 h, tendrá lugar la entrega de premios del *V Certamen Literario de personas mayores*. Será en la Plaza de la Literatura del Parque de Cataluña y el acto forma parte de la programación de la *Feria del Libro de Alcobendas*. Contaremos con la presencia de la cuentacuentos Rosa Muñoz, que ofrecerá una selección de cuentos populares e historias de tradición oral de diferentes culturas del mundo cuyos protagonistas son, precisamente, las personas mayores.

En el recinto ferial del Parque de Andalucía, desde hoy, viernes 12 de abril

La 'XXVII Feria del Marisco' ofrece hasta el 2 de mayo los productos de la gastronomía gallega



El recinto ferial del Parque de Andalucía acoge hasta el jueves 2 de mayo la *XXVII Feria del Marisco en Alcobendas*, una oportunidad única de degustar los ricos y sabrosos productos de la gastronomía gallega.

El exjugador del Real Madrid y de la selección española de baloncesto

Fernando Romay será el encargado de dar el pregon inaugural hoy, viernes 12 de abril, a las 20 h. Romay, natural de A Coruña, fue medallista de plata con la selección nacional en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles de 1984 y jugó desde 1976 a 1993 en el club blanco,

logrando siete títulos de Liga ACB, cinco de Copa del Rey, dos de Copa de Europa, tres de Recopa, y uno de Copa Korac.

La feria abrirá por las mañanas de 12:30 a 16 h y por las tardes, de 19 a 23:30, y estará amenizada con el folclore de la cultura gallega. De lunes a sábado, actuará el Grupo Folclórico de la Xuntanza de Galegos a las 20:30 h y los domingos 14, 21 y 28 de abril, a las 14:30.

'XX Encuentro de Gaitas Tradicionales'

El sábado 27 de abril, desde las 17:30 h, y el domingo 28, de 12:30 a 16:30, se celebrará el *XX Encuentro de Gaitas Tradicionales*, con unos 150 gaiteros, para exaltar la música gallega.

¿Quieres exponer tus obras en Alcobendas?

Hasta el martes 30 de abril, se pueden presentar propuestas expositivas para las salas municipales del Centro Cultural Anabel Segura y de la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes. El Ayuntamiento ofrece esta oportunidad para favorecer el desarrollo y la difusión de los artistas, especialmente locales.

Para poder exponer, se debe entregar un dossier en el Centro de Arte Alcobendas junto con la solicitud de espacio. Las condiciones y la solicitud se pueden descargar en la página web del Centro de Arte Alcobendas y la entrega se puede

hacer de lunes a viernes, de 9 a 18 h.

Una comisión se encargará de elegir los proyectos que mejor se adapten a cada espacio durante el mes de junio. Se contestará a todos los artistas, tanto si la respuesta es afirmativa como si es negativa.

Las candidaturas se presentarán para el espacio de la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes (calle de Miguel de Cervantes, s/n) o/y para la sala del Centro Cultural Anabel Segura (Avenida de Bruselas, 19), teniendo los proyectos de autoría alcobendense dos puntos extras para su selección.

CULTURA | 'Clic Clac Mú' se pondrá en escena este domingo, 14 de abril, a las 18 horas

Títeres, teatro y nuevas tecnologías, en un espectáculo para disfrutar en familia



En la granja de los hermanos Mu y Muy la vida es sencilla y tranquila, las vacas pastan bajo la luz del cielo azul y las gallinas ponen huevos a ritmo de cumbia. Un día, una llamada cambiará el ritmo de sus vidas...

Así comienza *Clic Clac Mú*, un espectáculo para familias con niños a partir de cuatro años.

Titiguiri pone en escena este montaje interdisciplinar que conjuga teatro, títeres, animaciones y nuevas tecnologías.

La cita es en el Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas (TACA) este domingo, 14 de abril, a las 18 h, y las entradas cuestan cinco y siete euros (se pueden adquirir en giglon.com y en taquilla).



'La importancia de llamarse Ernesto'

Y mañana, sábado 13 de abril, a las 20 h, también en el TACA, un clásico de Oscar Wilde con un reparto de lujo. Pablo Rivero y Silvia Marsó protagonizan esta obra maestra del teatro, una comedia ágil y divertida sobre la hipocresía social.

Concierto de música clásica en el Auditorio Paco de Lucía

Hoy, viernes 12 de abril, a las 19:30 h, los amantes de la música clásica tienen una nueva cita en el Auditorio Paco de Lucía.

En esta ocasión, la Orquesta Clásica Santa Cecilia, de la Fundación Excelentia, ofrece el concierto *Mozart y Chopin*, con este programa:

- *Divertimento en Re Mayor K136* (W. A. Mozart).
- *Concierto para piano n.º 1* (F. Chopin).
- *Concierto para piano n.º 2* (F. Chopin).

Estos conciertos para piano, con el pianista Andrey Yaroshinsky.

El precio de las entradas es de 15 euros y se pueden adquirir en taquilla.



PARTICIPACIÓN CIUDADANA | El sábado 27 de abril, en dos turnos: a las 10:30 y a las 12:15 horas

‘Yincana Superhéroes’ para conocer el Parque Forestal Fuente Lucha Nodo de Hábitats

El sábado 27 de abril tendremos la oportunidad de descubrirlo de una manera divertida y diferente el Parque Forestal Fuente Lucha Nodo de Hábitats.

El Ayuntamiento ha preparado una yincana teatralizada en la que los participantes se convertirán en superhéroes que recorrerán el parque mientras interactúan con diferentes personajes. Descubrirán el valor de esta zona, su potencial ecológico, los conceptos de sostenibilidad y renaturalización urbana y el proyecto que se llevará a cabo en él.

Para público familiar

Es una propuesta para público familiar, a la que se puede acudir en grupo, en familia, con amigos... Se

desarrollará en el antiguo vertedero de inertes (acceso desde la Avenida de la Ilusión con la calle del Embrujo), en dos turnos: a las 10:30 y a las 12:15 h. Es necesaria la inscripción previa, en el turno preferido, que se puede realizar en la web municipal o a través de el código QR de esta noticia. La duración estimada es de una hora y cuarto.

‘Alcobendas Podcáster’

A partir de este viernes, también se podrá disfrutar de un nuevo episodio de *Alcobendas Podcáster*, en el que dos expertas, ingenieras del área municipal de Medio Ambiente, hablarán

de renaturalización en las ciudades y del futuro Parque Forestal Fuente Lucha Nodo de Hábitats (acceso a través del mismo QR).

El Parque Forestal Fuente Lucha Nodo de Hábitats cuenta con el apoyo de la Fundación Biodiversidad del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (Miteco) en el marco del *Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia* (PRTR), financiado por la Unión Europea -NextGenerationEU.



PARTICIPACIÓN CIUDADANA. Foros de Estudio y Análisis

En los foros de Estudios y Análisis de los distritos, los vecinos analizarán y priorizarán todos los temas recogidos en las asambleas de los mismos. Las fechas de estos foros son:

- **Distrito Centro:** miércoles 24 de abril, a las 18:30 h, en la sala 9 de la Casa de las Asociaciones (c/ Cáceres, 18).
- **Distrito Urbanizaciones:** jueves 25 de abril, a las 18.30 h, en la sala 9 de la Casa de las Asociaciones (c/ Cáceres, 18).
- **Distrito Norte:** martes 7 de mayo, a las 18:30 h, en *El Cubo* de Espacio Miguel Delibes (Avenida de la Magia, 4).

Para asistir, es necesario realizar **inscripción previa**, desde el 12 de abril hasta el día anterior a la celebración de cada foro o hasta completar el aforo, a través de este código QR:



SEGURIDAD VIAL | Que se desarrollará del 15 al 21 de abril

Alcobendas se suma a la campaña de vigilancia y control de la velocidad de la DGT

La semana del 15 al 21 de abril, la Policía Local de Alcobendas se sumará a la campaña especial sobre *Vigilancia y Control de la Velocidad* que impulsa la Dirección General de Tráfico (DGT), con la colaboración de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil. Los límites en vía urbana se establecen en calles con velocidad a 20, 30 o 50 km/h, que se delimitan en función del número de carriles para cada sentido de la circulación o en espacios de coexistencia entre vehículos y peatones.



Calmando de tráfico

Dentro de la estrategia en Seguridad Vial del Ayuntamiento de Alcobendas, tiene un especial protagonismo el calmando del tráfico. Por ello, la Policía Local continúa, por una parte, con el despliegue de radares pedagógicos, que son dispositivos luminosos que informan al conductor sobre la velocidad a la que circula, y, por otra, con la ubicación de cabinas de radar en aquellas calles donde se producen quejas de los vecinos por la velocidad excesiva de la vía y donde se objetiva un riesgo concreto. La estrategia en este ámbito es

El calmando del tráfico en la ciudad es objetivo prioritario en la estrategia en seguridad vial del Ayuntamiento de Alcobendas

aumentar el número de emplazamientos para que los conductores moderen su velocidad. No se va a aumentar el número de radares, sino que se irán rotando entre todos los emplazamientos, de manera que los conductores no sabrán con exactitud dónde se ubican estos dispositivos, lo que ayudará a reducir la velocidad media en la ciudad.

El último emplazamiento que se ha desplegado ha sido en la Avenida de la Ilusión, donde se han producido reiteradas quejas de los vecinos por la velocidad excesiva de algunos vehículos que circulan por esa vía.

Por último, la Policía Local informa de que, dentro del operativo planteado para la próxima semana en la campaña conjunta con la DGT de control de velocidad, se comunicará con carácter previo en las redes sociales de la Policía el *planing* del trabajo del vehículo radar para cada jornada, para que todos los vecinos sepan dónde se va a ubicar.



‘Festival folclórico musical’

La Casa de Castilla y León organiza por el *día* de su comunidad autónoma un festival para dar a conocer la música y los bailes tradicionales de la misma. Con las actuaciones de su Grupo de Baile Raíces Castellanas y del grupo Free Folk, será el sábado 20 de abril, a las 19 h, en La Esfera. Entradas: 3 euros (venta: en la sede de la casa regional y, desde una hora antes, en taquilla); socios, gratis.

También promueve el domingo 21 de abril, a las 12:30 h, una misa en la iglesia de San Lesmes, cantada por el Grupo Inarmónico, y una comida en su sede (Paseo de la Chopera, 64).

CASA DE CASTILLA-LA MANCHA.

Organiza su *Semana Cultural* en La Esfera. **Sábado 20 de abril:** a las 20 h, inauguración y presentación del libro *El cielo rasgado*, de la escritora Teresa Palomino. **Martes 23 de abril:** desde las 17 h, lectura continuada de *El Quijote*. **Jueves 25 de abril:** a las 20 h, actuación del grupo de baile y canto de la casa regional, y *cena sobaquillo*. **Viernes 26 de abril:** a las 20 h, representación del monólogo *El quijote en una hora y cinco minutos*, a cargo de Héctor Urien. Además, *viaja a la Ribeira Sacra* del 6 al 9 de mayo. Precio: socios, 380 euros; no socios, 390. Información e inscripciones: en su sede de La Esfera y en el teléfono: 629 444 260 (Manoli).

PAPEL Y PLUMA. Organiza hoy, viernes 12 de abril, a las 18:30 h, una *charla, coloquio y presentación de libros* en el Centro de Arte Alcobendas con los guionistas y tándem literario José Gil Romero y Goretta Irisarri.

SARASVATI. Organiza su *trastillo* este domingo, 14 de abril, de 10:30 a 14:30 h, en la Avenida Olímpica, entre las glorietas de Juan Antonio Samaranch y Pierre de Coubertin.

PLANETA MINDFULNESS. Organiza el domingo 21 de abril, de 11 a 13:30 h, en la Casa de las Asociaciones, la charla con meditación *Herramientas para afrontar las adversidades*, con Enrique Simó, coach y profesor de meditación. En-

tradas: reservando en el teléfono 647 752 638.

ARTISTAS DEL PUEBLO. Realiza su *Paseo del Arte y la Artesanía* este domingo, 14 de abril, de 11 a 14 h, en la Plaza del Pueblo.

BROCAL. Presenta el *poemario Extravíos*, de Esther Peñas, hoy, viernes 12 de abril, a las 19:15 h, en el Centro Cultural Pablo Iglesias. Después habrá una *charla-coloquio* presentada por el ensayista y poeta Alberto Cubero. Acceso libre.

EL MADRID DE LAS MUJERES.

Organiza el sábado 20 de abril, a las 11 h, la excursión *Mujeres de Lavapiés*, para mostrar los lugares donde las mujeres hicieron historia. Precio: 12 euros. Reservas: en madridmujeres@gmail.com.

AL-FIRDAUS. Realiza con la profesora Myriam Soler un *taller de danza con sombrillas* el domingo 28 de abril, de 11 a 14 h, en la Casa de las Asociaciones. Información: en secretariaalfirdaus@gmail.com y en el teléfono 665 607 247.

TEATRO LA ALEGRÍA. Ofrece *clases de taichí* los miércoles, de 10 a 11 h, en el Centro de Personas Mayores de la calle Orense. Información: en el teléfono 622 212 424.

ADIFA. Proyecta el martes 16 de abril, en su sede (Avenida de España, 5) y dentro de su *ciclo de cineforum*, la película *Un hombre de altura*.

EDUCACIÓN | Las inscripciones se pueden realizar del 12 al 22 de abril'

El CEIP Valdepalitos abre el viernes 3 de mayo, próximo día laborable no lectivo



El colegio público Valdepalitos abrirá el viernes 3 de mayo, día laborable no lectivo, desde las 7:30 hasta las 18:30 h, para facilitar la conciliación laboral y familiar.

Las familias interesadas deben saber que hay cambios importantes en la entrada

de los chicos que acuden a este programa municipal *Días laborables no lectivos*: **de 7:30 a 8:15 h, con desayuno; de 9 a 9:45, sin desayuno, y cierre de puertas, a las 10 h.**

Los niños inscritos recibirán tentempiés a media mañana y media tarde –en fun-

ción del horario flexible de recogida–, servicio de comida y actividades lúdicas y educativas.

Las inscripciones, obligatorias para poder participar en este programa, se realizarán del 12 al 22 de abril en *Trámites-Sede Electrónica* del Ayuntamiento de Alcobendas (alcobendas.org).

El precio es de 11,15 euros para alumnos escolarizados o empadronados en Alcobendas, o con tutores trabajando en empresas con *Convenio de Fomento del Empleo*; y de 25,50 euros, para usuarios con tutores que trabajan en el municipio.

Jornada 'Vive un embarazo saludable'

DIRIGIDA A MUJERES EMBARAZADAS Y A SUS PAREJAS

El Ayuntamiento de Alcobendas, la Fundación REDMADRE y la Asociación LasMujeresNosMovemos impulsan un proyecto de ayuda a las familias y de fomento de la natalidad. Consiste en cuatro charlas-taller con partes teórica y práctica:

- **Autocuidado, mitos de autocuidado en el embarazo:** una matrona dará respuestas a las consultas de las futuras madres.
- **Alimentación saludable y segura en la mujer embarazada:** la dieta mediterránea es ideal para el buen desarrollo del embarazo.
- **Taller de movilidad en el embarazo:** ejercicios de corrección postural y flexibilización de las diferentes articulaciones y músculos.
- **Taller 'Aromaterapia y gestión emocional':** en el embarazo es importante relajarse y bajar los niveles de estrés.

La jornada se realizará el sábado 20 de abril, desde las 10:30 h, en La Esfera (las puertas se abrirán a las 10 h). Las inscripciones son gratuitas y se podrán realizar en la web municipal y a través de este código QR:



IMAGINA | Para la convocatoria general del curso 2024/2025

Ya se pueden solicitar las becas del Ministerio de Educación y Formación Profesional

Hasta el 10 de mayo de 2024 a las 15 h, se pueden solicitar las becas del Ministerio de Educación y Formación Profesional, convocatoria general para el curso 2024/2025. Las becas se conceden para estudios de Bachillerato, Formación Profesional y los cursos preparatorios para acceder a la FP; enseñanzas artísticas; idiomas en las escuelas oficiales; enseñanzas deportivas; estudios religiosos; estudios universitarios de grado, y máster para alum-

nos con necesidades especiales, entre otros.

Toda la información se puede encontrar en el portal *Becas* del Ministerio de Educación y Formación Profesional.

Otras becas

Existen otras becas, algunas aún pendientes de convocar, como son:

- Becas de la Comunidad de Madrid para estudios en centros privados de Bachillerato y FP Grado Superior, y para universitarios.

- Becas Segunda Oportunidad.

Por otra parte, las universidades públicas y privadas tienen sus propias ayudas y convocatorias para estudiantes en situación socioeconómica desfavorable o con discapacidad, o para universitarios que cursen sus estudios fuera de su ciudad (becas de movilidad). Para aclarar cualquier tipo de duda, se puede pedir cita en la Asesoría de Estudios. Más información: en imaginalcobendas.org.

BREVES. CRIPTOMONEDAS. La Asesoría Jurídica ofrece una sesión informativa *online* sobre criptomonedas el martes 23 de abril, a las 18 h. Esta sesión tiene como objetivo tratar los riesgos derivados de la adquisición, uso e inversiones en criptomonedas. Más información e inscripciones: en imaginalcobendas.org.

CAMINO DE SANTIAGO. No te quedes sin tu plaza para el *Camino de Santiago* que organiza Imagina este verano del 30 de junio al 6 de julio para jóvenes de 18 a 30 años. La actividad tiene un coste de 262,50 euros para empadronados; de 315, para no empadronados y de 525, para trabajadores o estudiantes en Alcobendas o de la Red Joven. El precio incluye seguro de responsabilidad civil, coche de apoyo, credencial del peregrino, transporte de mochilas, seis noches, cinco etapas y 111 kilómetros de expe-

riencias únicas. Información e inscripciones: en imaginalcobendas.org.

EDUCACIÓN SEXUAL A ADOLESCENTES. La Asesoría Joven de Sexualidad del Ayuntamiento de Alcobendas organiza un taller dirigido a las familias sobre cómo ofrecer a sus adolescentes una adecuada educación sexual. Se realizará el martes 16 de abril, a las 18 h, y la entrada es libre, hasta completar aforo.

AIKIDO. El Consejo de la Juventud de Alcobendas (CJA) te ofrece un espacio para practicar aikido como forma de mejorar tu bienestar físico, mental y emocional. La actividad se realiza todos los miércoles, de 20 a 21:30 h, en el gimnasio 4 del Polideportivo Municipal José Caballero. Información e inscripciones: en el correo electrónico elconsejo.cja@gmail.com, donde se puede pedir una primera clase gratuita.

DEPORTES | 16 centros han llegado a las finales del campeonato ‘Divirtiéndose con el atletismo’

Gran jornada de atletismo escolar en el Polideportivo Municipal José Caballero

La alcaldesa de Alcobendas, Rocío García Alcántara (PP), y el concejal de Deportes, Jesús Tortosa, asistieron el viernes 5 de abril a las finales del *XV Campeonato ‘Divirtiéndose con el atletismo’*, organizado por la Comunidad de Madrid en colaboración con la Federación de Atletismo de Madrid.

Más de 200 alumnos de 16 centros escolares se clasificaron para las pruebas finales de este programa, que busca la iniciación al atletismo desde un punto de vista lúdico con pruebas en pista de carreras, saltos y lanzamientos en dos categorías: sub-14 (nacidos en los años 2010 y 2011) y sub-16 (nacidos en 2008 y 2009).

Divirtiéndose con el atletismo inició su edición de 2024 en febrero –también en nuestra ciudad– y ha pasado durante otras cinco jornadas por Collado Villalba, Aluche, Moratalaz,



Fuenlabrada y Leganés. El Colegio San Patricio de Alcobendas es uno de los centros que ha llegado a las finales, obteniendo tres

medallas de oro en 60 metros sub-16 masculino, en 200 metros vallas sub-14 femenino y en relevos 4x200 sub-14 femenino.

‘Farinato Race’, carrera de obstáculos para todos

Este fin de semana se celebra en Alcobendas la *Farinato Race*, con el circuito de carreras de obstáculos más importante de España y uno de los más destacados a nivel internacional.

Niños, adolescentes, familias... podrán poner a prueba sus habilidades y resistencia, ya que la carrera cuenta con categorías di-

ferentes para todos. Esta edición, además, recupera la categoría *élite* con premio económico y, por primera vez, en cada una de las categorías habrá una tanda inclusiva con obstáculos adaptados a personas con discapacidad.

Más información e inscripciones: en farinatorace.es.

Encuentro de balonmano inclusivo

El equipo de balonmano adaptado del Club Balonmano Alcobendas ha viajado para disputar un encuentro con el de balonmano inclusivo del Club Balonmano Guadalajara. El encuentro forma parte del proyecto *Mente Sana* del club alcobendense, que desarrolla el

balonmano adaptado con la financiación del Fundación Poul Due Jensen y la colaboración, para este encuentro, de la Fundación José María Lafuente, y supone, más allá de un encuentro deportivo, un hito en el avance del balonmano adaptado promoviendo la diversidad y la inclusión en el deporte.



BREVES. TENIS DE MESA. Mañana, sábado 13 de abril, a las 10 h, se celebra en el CEIP Emilio Casado el *1er Torneo Promesas Muroprotec*, en el que participan los 16 mejores talentos de la Comunidad de Madrid.

'CHEERLEADING'. El Club Cheerxport Alcobendas ha participado con su equipo júnior femenino Extravaganza en el prestigioso torneo internacional *The Swiss Royale*, celebrado en la localidad suiza de Morges, en el que ha conseguido un magnífico tercer puesto.



CARRERA SOLIDARIA. La Fundación Liceo Europeo organiza la *IV Carrera Solidaria por las Flores de Haití*, que tendrá lugar el domingo 19 de mayo por las calles de La Moraleja. Hay carreras diferentes para niños y adultos y las inscripciones –13 euros (adultos) y cuatro euros (niños)– se pueden realizar a través del enlace

sumakmsolidarios.es/inscripciones. Una vez más, colabora con la Asociación Flores de Kiskeya, que promueve la autonomía, independencia y desarrollo de las mujeres y niños de Haití y República Dominicana.



CONVENIO. Los clubes y deportistas de Alcobendas podrán beneficiarse de precios especiales para la realización de los test genéticos de la empresa Arquimia gracias al reciente convenio firmado con Fundal. Estos test ofrecen datos muy importantes para el rendimiento deportivo y la nutrición.



DEPORTES | Durante el partido disputado el domingo 7 de abril contra el Vrac Quesos Entrepinares

Homenaje del Silicius Alcobendas Rugby a la Policía Nacional en su 200º aniversario



El campo de Las Terrazas acogió el domingo 7 de abril un merecido homenaje del Silicius Alcobendas Rugby a la Policía Nacional, que, durante este año, está celebrando su bicentenario.

La alcaldesa, Rocío García Alcántara (PP), acompañó al equipo durante este emotivo

acto y, tras escuchar el himno nacional, entregó junto al presidente del club, Íñigo Prados, y los concejales de Deportes, Jesús Tortosa, y de Seguridad, Carlos Rodrigo, una moneda conmemorativa y una menina a un inspector de policía de la Comisaría de Alcobendas-San Sebastián

de los Reyes como muestra de agradecimiento “por la dedicación y servicio de estos héroes”.

El homenaje tuvo lugar antes del partido disputado entre el Silicius Alcobendas Rugby y el Vrac Quesos Entrepinares, que terminó con victoria de los alcobendenses por 29-15.

Campeones de España de duatlón paralímpico masculino y femenino por equipos

El Club Ecosport Triatlón de Alcobendas ha conseguido un magnífico resultado en el último *Campeonato de España de Duatlón*, celebrado en Avilés (Asturias) el sábado 6 de abril. Los duatletas paralímpicos del club han sido los más destacados, con tres medallas de oro, dos de plata y dos de bronce, además de proclamarse campeones de España de duatlón paralímpico por equipos en las categorías masculina y femenina.

Noelia Jiménez también consiguió, por su parte, la plata en su categoría sub-23.

Estos grandes resultados han coincidido con la presentación de la marca *Triatlón Paralímpico* del club alcobendense, la primera de este tipo en un club español, realizada durante el campeonato.



TRABAJO OFERTA

BOLSA DE EMPLEO

AGENCIA DE COLOCACIÓN MUNICIPAL

Oficial de primera chapista de vehículos industriales. Se valorarán conocimientos de pintura. Jornada parcial. Alcobendas. talleres.monroy@rediveco.com.

Técnico/a mecánico/a oficial de primera. FP Grado medio (área automoción). Técnico de diagnóstico y técnico especialista en reparaciones de altas prestaciones. Jornada completa. Alcobendas. rrhh@esbartolome.es.

Pintor-lacador oficial de primera de mobiliario de madera. Manejo de pistolas de pintura en cabinas de aire presurizadas. Se valorará experiencia en carpintería de madera y montaje de mobiliario (maquinaria de taller con programación de CNC). Jornada completa, turnos (mañanas o tardes). Alcobendas. elara@agm-iberica.com.

Pintor de vehículos industriales con experiencia. Jornada parcial. Alcobendas. talleres.monroy@rediveco.com.

Instalador electricista. Carné de conducir y jornada completa. Disponibilidad para viajar. Algete. administracion@sicomelec.com.

Estas son algunas de las ofertas que se han gestionado en la Bolsa de Empleo y que no han sido cubiertas con las personas inscritas y dadas de alta.

Puede consultar más ofertas en alcobendas.org, dentro de la sección **Empresas, Empleo y Comercio**, en **Bolsa de Empleo**, <https://alcobendas.portalemp.com/>.

DEMANDA

Cuido a personas mayores. Interna. 632 467 588.

Limpio, plancho y cuidado a personas mayores o a niños. 642 898 535.

Auxiliar administrativa/clínica, atención y gestión de clientes/pacientes, recepcionista, cuidado de personas mayores o a niños y limpieza por horas. Fines de semana y suplencias de verano. 624 938 885.

Clases de tenis, todas las edades. 10 €/hora. 661 024 604.

Limpio, plancho y cuidado a personas mayores. 4 o 5 horas. 602 452 136.

Limpio, cuidado a niños o a personas mayores, profesora de inglés. 692 858 376.

Podólogo a domicilio. Corte y fresado de uñas, durezas, uñas encarnadas, papilomas, plantillas... 616 138 253.

Limpio, plancho y cuidado a niños, inclusive fines de semana. 699 800 575.

Cuido a personas mayores y labores de casa. Interna o externa. 641 804 395.

Mozo de almacén con discapacidad. Vehículo propio y disponibilidad inmediata. 634 031 618.

Busco trabajo, fines de semana. Estudiante de preimpresión digital. 627 245 685.

Limpio y cuidado a personas mayores. Interna o externa, por horas, inclusive fines de semana y festivos. 624 435 047.

Limpio y cuidado a personas mayores. Interna o externa, por horas, inclusive fines de semana y festivos. 624 875

433.

Limpio en general, cuidado a niños o a personas mayores y plancho. Externa o por horas. 624 516 969.

Limpio, cuidado a niños y a personas mayores. Externa. 624 515 924.

Telefonista o recepcionista, dependiente, teleoperadora, auxiliar de farmacia o de clínica y llevar niños al colegio. 679 690 287.

Fisioterapeuta a domicilio. Rehabilitación, geriatría y deportiva. 660 779 027.

Limpio por horas, de lunes a viernes, por las mañanas. 633 662 309.

VIVIENDAS ALQUILER

Busco compañera de piso. 647 060 590.

Alquilo **apartamento**, Orihuela (Alicante), planta baja con porche de entrada, 2 habitaciones, salón cocina y aire acondicionado. Urbanización con dos piscinas a 800 m de la playa. 627 984 925.

Alquilo **habitación**, para una persona. 699 800 575.

TERRENOS Y LOCALES

Alquilo **plaza de garaje**, Paseo de la Chopera, 2. Muy grande. 649 654 777.

Alquilo **plaza de garaje**, Paseo de la Chopera, 98. 696 742 672.

Alquilo **plaza de garaje**, c/ Ruperto Chapí, 55-59. 626 335 108.

Alquilo **plaza de garaje**, c/ Zaragoza, 20. 70 €/mes. 628 421 402.

Cesión/venta de **plaza de garaje** doble, c/ Marqués de la Valdavia, 82. Precio tasado por el Ayuntamiento. 699 805 132.

Cesión/venta de **plaza de garaje**, Plaza de Pablo Picasso. Muy grande, cerca de ascensor. Precio según

Ayuntamiento. 678 800 960.

Alquilo **plaza de garaje**, c/ Miraflores, 57. 691 993 150.

Alquilo **plaza de garaje**, c/ Ruperto Chapí. 65 €. 653 309 785.

Alquilo **plaza de garaje**, Paseo de Fuente Lucha, 19. 667 636 075.

Alquilo **espacio compartido** para actividad artística. Alcobendas centro. 115 €/mes, gastos incluidos. 666 462 945.

Vendo **plaza de garaje y trastero**, c/ Miraflores, esquina a Plaza de la Encina. Trastero de 15 m² y 45 m³. 618 962 544.

Alquiler **plaza de garaje**, c/ Transradio, 11, para moto grande, puerta automática. 35 €. 641 108 329.

Alquilo **plaza de garaje**, c/ Julián Baena de Castro. 659 832 611.

Alquilo **plaza de garaje**, zona Arroyo de la Vega. Por mes, trimestre, año... 633 524 903.

Alquilo **trastero**, c/ Constitución, 125. 60 €. 654 094 144.

Traspaso **peluquería** funcionando, 40 años, por jubilación con Cartera de clientes, c/ Velarde. 657 250 587.

VARIOS

Vendo **traje de comunión** de niño, pantalón blanco y chaqueta azul, regalo camisa y corbata. 25 €. 653 309 785.

Vendo silla de comer, andador de bebé y entrada para concierto de KAROLG del 20/07 de buena ubicación. 624 938 885.

Vendo **furgoneta** Volkswagen Multibant outdoor, año 2015, 125.000 km, cambio manual y 7 plazas. 646 143 218.

Vendo **moto Kymco** DTX 125 cc, con 500 km. 3.825 €. 690 762 387.

VIERNES 12

18:30 H. CENTRO DE ARTE ALCOBENDAS

PRESENTACIÓN DE LIBROS

Los guionistas José Gil Romero y Gorette Irisarri presentan sus libros *La traductora* y *El enjambre*. Entrada libre.

19:30 H. AUDITORIO PACO DE LUCÍA

CICLO DE MÚSICA CLÁSICA

La Orquesta de Cámara Santa Cecilia interpretará varias obras de Mozart y Chopin. Entradas: 15 euros.



20 H. RECINTO FERIA DEL PARQUE DE ANDALUCÍA INAGURACIÓN DE LA FERIA DEL MARISCO



‘MIÉRCOLES EN ABIERTO’ NOS ACERCA A LA HISTORIA DE FILIPINAS

El próximo miércoles, 17 de abril, a las 18 h, el escritor e investigador José Enrique Gil-Delgado Crespo presenta en Espacio Miguel Delibes su novela “...Y volcanes en el mar, Filipinas-España; cinco siglos de historia. 1522-2022”, un recorrido por el tiempo, el espacio, la flora, la fauna y las gentes de la que fue colonia española. Entrada libre.

Hasta el 2 de mayo, jornadas dedicadas a la gastronomía, el folclore y la cultura gallega.

SÁBADO 13

20 H. TEATRO AUDITORIO CIUDAD DE ALCOBENDAS

LA IMPORTANCIA DE LLAMARSE ERNESTO

El clásico de Oscar Wilde, con Pablo Rivero y Silvia Marsó, entre otros magníficos integrantes del reparto que convierte esta obra maestra en una comedia ágil y divertida. Entradas: 14 y 19 euros.



SÁBADO 13 y DOMINGO 14

17 H. CENTRO DE MAYORES DE LA CALLE ORENSE

BAILE DE MAYORES

Entrada libre.

DOMINGO 14

10:30 H. AVENIDA OLÍMPICA TRASTILLO SARASVATI

Mercadillo donde particulares y asociaciones ofrecen sus artículos de segunda mano.

11 H. PLAZA DEL PUEBLO PASEO DEL ARTE Y LA ARTESANÍA

Obras de artistas locales y piezas de artesanía.

18 H. TEATRO AUDITORIO CIUDAD DE ALCOBENDAS

CLIC CLAC MÚ

Espectáculo de la compañía Titiriguirí que combina teatro, títeres, animaciones y nuevas tecnologías. Entradas: 5 y 7 euros.



JUEVES 18

18 H. CASA DE LA MUJER

CINEFÓRUM:

DÍA DE LA VISIBILIDAD LÉSBICA

Proyección de cortometrajes lésbicos nacionales, a cargo de la Fundación Triángulo, para promover la aceptación, el respeto y la igualdad para todas las mujeres lesbianas. Entrada libre.

20 H. EST_ART SPACE INAGURACIÓN DE EXPOSICIÓN

La artista Espina de Vil inaugura su exposición de pinturas y performance *La Hereje*.

VIERNES 19

20 H. TEATRO AUDITORIO

UNA SEMANA NADA MÁS

Una delirante comedia sobre la cobardía a la hora de tomar decisiones. Entradas: 14 y 19 euros.



3D Printer Party

ALCOBENDAS
MADRID

8ª Edición

19 al 21
ABRIL



LUGAR DE CELEBRACIÓN
Pabellón Amaya Valdemoro
(Polideportivo José Caballero)

ORGANIZA



COLABORA



MEDIA PARTNERS



PATROCINA

